

# Vereinsmeisterschaften des MTV Jahn Schladen

- in Schladen am 21. April 2012
- von Süleyman Kuzguncu



## Die LM-Norm deutlich unterboten

Angelique Lehmann überzeugt über 800 m mit einer schnellen Zeit

Dass Angelique Lehmann die Norm über 800 m dieses Jahr unterbieten würde, hatte man gehofft und auch erwartet, doch dass sie gleich sieben Sekunden unter der Grenze von

2:45 Minuten blieb, überraschte und erfreute wohl alle anwesenden LAV-Anhänger und natürlich auch Angi selbst, die ihr Glück nicht fassen konnte. Obwohl sie nun bei den Landesmeisterschaften hochgemeldet wird in die W14, ist ihr nach dem fleißigen Wintertraining bei Mehrkampf-Trainer Thomas Bertram der Erfolg gelungen.

Trainerin der Erwachsenengruppe, Sabine Krumpen-Müller war extra wegen ihr nach Schladen angereist, da sie wusste, dass Angi das Potential hat und es auch an diesem Wochenende endlich schaffen kann. Die von Thomas mitgegebenen Zwischenzeiten unterbot Angi erstklassig und konnte so am Ende mit einer Zeit von 2:38,6 Minuten fast sieben Sekunden unter der zu erfüllenden Norm bleiben.

„Eine klasse Leistung“, so Sabine wenige Momente nach dem Zieleinlauf.

Nicht zu vergessen ist die ehrenhafte Aufgabe des großen Bruders Dominique Lehmann als Tempomacher. Nachdem er seine kleine Schwester zur Bestzeit getrieben hat, hatte er noch die Kraft, auf eigene Faust für sich noch eine gute Zeit zu belegen. Bei 2:35,9 Minuten blieb die Uhr bei Dominique stehen. Eine klasse Zeit für ihn, nachdem er auf den Laufstrecken zuletzt noch nicht nach seinen Wünschen glänzen konnte und nun selbstbewusst die Bahnsaison fortführen kann.



Angelique Lehmann darf sich auf eine Teilnahme bei den Landesmeisterschaften über 800 m freuen

[>>Ergebnisse<<](#)

[>>Fotos<<](#)

[>>Presse<<](#)